

Las txarangas contarán con una batukada para diferenciar su desfile

Además de este sistema para garantizar una presentación «para todos y todas», habrá varias novedades en el programa de los Santiagos 2015

AINHOA LASUEN

ERMUA. La Comisión de Fiestas, compuesta por responsables municipales del Departamento de Cultura y colectivos organizadores de actividades del programa festivo ermua, tratan de garantizar el disfrute de todos los ermua que participan en la presentación de txarangas de Ermua. En esta edición, y con este fin, se ha incluido una batukada que servirá de límite entre el desfile musical y el del agua, en la actividad que se desarrolla el día 24 de julio.

Desde hace varios años la citada presentación se realiza en dos tramos diferenciados. Por un lado, desfilan los ermua que no desean mojarse y pretenden realizar el pasacalles en torno a la música de las txarangas y, por otro, los txarangeros que desean pedir agua y realizan una presentación más «desenfadada». Desde hace años se pretenden diferenciar ambos tramos de desfile «para que todos puedan disfrutar, con libertad y a su modo, de la presentación».

La Polola, figura emblema de las txarangas ermua, ha sido la que ha puesto el límite físico, en las presentaciones de los últimos años. Por un error, en 2014 esta figura no salió al desfile por lo que el desconcierto y la mezcla de ambas partes provocó una imagen que no gustó a los componentes de la Comisión de Fiestas. Es por ello que en esta edición se ha decidido aportar un elemento más que apoye la separación entre ambas partes del desfile. En este caso, una batukada.



Las txarangas reciben el agua con los brazos abiertos. **A. LASUEN**

Por otra parte, representantes de colectivos festivos propusieron en la última Comisión de Fiestas la posibilidad de crear un concurso de carritos de bebida, que se valorarán posteriormente al desfile y con un premio en metálico interesante, para evitar la proliferación de botellas individuales en la presentación y fomentar los tradicionales carritos adornados de las txarangas ermua. La propuesta gustó en la pasada Comisión, por lo que se estudiará cómo ponerla en marcha, la redacción de bases del concurso y si hacerlo en esta edición o en las fiestas de Santiagos de 2016.

En la pasada Comisión también se presentaron las novedades que

se incluirán en el próximo programa de fiestas. Entre ellas destaca el traslado de los conciertos organizados por BetiTxarto, en las noches de los días 24, 25, y 26, a la plaza de San Pelayo. Se trata de los conciertos de rock y música electrónica que se celebrarán en esa nueva ubicación.

También se incluirá la novedad de un concurso fotográfico sobre fiestas no sexistas, un concierto de la asociación senegalesa ermua, PAACE, que se incorpora a la Comisión de Fiestas y una exposición sobre África y la inclusión de una fiesta de espuma que se suma a los actos del Día del Niño y la Niña.

El Ayuntamiento contratará a 12 personas en un nuevo programa de empleo local

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua contratará a 12 personas en un nuevo programa de empleo que durará seis meses. Este contrato, que se realizará con recursos propios, se materializará del 1 de junio al 30 de noviembre.

La convocatoria abierta a la ciudadanía de Ermua está dirigida a personas licenciadas, diplomadas o graduadas universitarias, así como graduadas superiores en formación profesional o equivalentes en diferentes familias profesionales. Los campos en los que se requerirá personal para trabajar durante medio año serán: Ciencias Sociales (sociología, trabajo social, educación social, etc.), Sanidad (me-

dicina, enfermería, etc.), Ingeniería, Ciencias económicas y empresariales, Marketing, Arquitectura, Historia, Documentalismo y archivística y Comunicación audiovisual. Se trata de un programa de políticas activas para ofrecer una oportunidad laboral en la especialidad propia de su titulación a personas que hayan obtenido la misma después del 1 de junio de 2011, ya que la relación laboral será mediante la figura del contrato en prácticas, con una jornada diaria de 5 horas, en el contexto de programas de innovación urbana, social y económica, alineados con la estrategia de ciudad de Ermua.

El trabajo será complementado con formación en áreas como la creatividad, la gestión empresarial y habilidades relacionadas con el empleo. Los requisitos indispensables para participar en este programa de empleo son: encontrarse en desempleo y disponer de una titulación de formación reglada en las familias profesionales y con el rango descrito anteriormente, que estén obtenidas con posterioridad a la fecha establecida.

EN BREVE

Un pequeño incendio provoca cortes de luz

La Avenida de Gipuzkoa, Izelaeta, San Antonio y Abeletxe sufrieron el viernes por la noche un corte de luz debido a los daños causados en la torre de electricidad ubicada junto a Amaia Telleria, que aporta el suministro eléctrico a esta zona del municipio. Las ramas de los árboles circundantes provo-

caron chispas que acabaron en un pequeño incendio que se solventó en poco tiempo, aunque el daño sufrido por la instalación eléctrica provocó la falta de suministro en los citados barrios de la villa hasta las 5 horas. A esta hora concluyeron las labores de los operarios de Iberdrola para el arreglo de la torre. El sábado por la tarde, con la supervisión de Iberdrola, se procedió a la poda de los árboles que afectaban a la instalación.

Bildu abre su local para la campaña electoral

Bildu de Ermua ha abierto un nuevo centro para la campaña electoral en el número 12 de la calle Zubiaurre (antigua degustación de la panadería S. Antonio). El lo-

cal estará abierto hasta el mismo día de las elecciones. Este partido invita a todos y todas las ermua a pasar por el local y a participar de sus actividades y realizar propuestas. El lunes, 18 de mayo, realizará allí una reunión abierta a toda la población, a partir de las 19.00 horas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Minúsculos. El valle de... 17.00
Felices 140 17.00-20.00
Mad Max. 17.00-20.00
El último lobo 20.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Cenicenta 17.00
El maestro del agua 19.30
Cómo sobrevivir a una despedida 20.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).